



COMUNICADO

Participación, Migración y Cooperación al Desarrollo

www.malaga.eu

El Mundialito sin Fronteras 2024 se disputará desde el 3 de noviembre al 8 de diciembre con más de 600 participantes de 12 nacionalidades

- El campo de fútbol de Carlinda acoge mañana el partido inaugural de este torneo que fomenta la convivencia basada en el respeto y la integración

Málaga, 2 de noviembre de 2024.- El Mundialito sin Fronteras 2024 se disputará desde el 3 de noviembre al 8 de diciembre y contará con más de 600 participantes de 13 nacionalidades diferentes. El campo de fútbol de Carlinda acoge mañana el partido inaugural de este torneo que promueve el Área de Participación Ciudadana para fomentar la convivencia basada en el respeto y la integración entre las distintas comunidades residentes en Málaga a través del deporte.

1/2

La edición de este año del Mundialito sin Fronteras se celebrará en seis jornadas dominicales consecutivas, en horario de 10:00 a 17:00 horas, que reunirán a 16 equipos procedentes de diversos países y comunidades, representando la diversidad cultural que caracteriza al evento. Los equipos estarán integrados por jugadores y jugadoras en las categorías infantil, juvenil, femenina y senior, y de nacionalidades como Ucrania, Colombia, Marruecos, Venezuela, Argentina, Brasil, Perú, Honduras, Bolivia, Paraguay y Ecuador, además de España.

Los partidos se desarrollarán en formato de liguilla las tres primeras jornadas y, posteriormente, una fase eliminatoria que culminará el 8 de diciembre con la final. Durante la jornada inaugural de mañana, además de la celebración de los primeros partidos, se interpretarán canciones y bailes típicos de algunos de los países participantes. Los encuentros se disputarán en cinco campos de fútbol de distintos distritos de la ciudad: Carlinda, Puerto de la Torre, El Romeral, Los Prados y Conejito.

Mundialito sin Fronteras

El Mundialito sin Fronteras se desarrolla desde el año 2006 en el marco de las iniciativas asociativas que dinamizan los colectivos relacionados con la migración en la ciudad de Málaga. El Área de Participación Ciudadana promueve este torneo con el objetivo de fomentar la integración, el respeto y el trabajo en equipo a través de la competición





deportiva, entre otros valores. La iniciativa da respuesta a la demanda del colectivo de migrantes residentes en Málaga capital y provincia de contar con espacios que les faciliten la integración y la interrelación. Además, pretende fomentar el asociacionismo, la interculturalidad y la construcción de espacios de convivencia, todo ello a través del deporte local.